

Fecha: 07-02-2025 Medio: El Longino Supl.: El Longino

Noticia general Título: Dos bolivianos confesaron que traían en sus estómagos 190 ovoides con cocaína, pero solo expulsaron 46

Pág.: 6 Cm2: 663,5

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.600 10.800

No Definida

## Dos bolivianos confesaron que traían en sus estómagos 190 ovoides con cocaína, pero solo expulsaron 46

Preocupación existe en el ambiente policial ante la inusitada situación de dos bolivianos que fueron detenido por traer ovoides con droga- pasta base de cocaína v ketamina- en sus estómagos y que fueron detenidos en la avanzada aduanera de El Loa, en la región de Tarapacá.

Funcionarios de la Dirección Regional de Aduanas de Iquique informaron que incautaron un total de 27 ovoides con pasta de cocaína y otros 19 con ketamina viajeros de nacionalidad boliviana que viajaban desde en la Avanzada El Loa.

Molina, indicó que " durante los últimos días hemos



que habían ingerido dos habiendo tragado ovoides con sustancias. Ya no sólo se trata de pasta base de cocaí-Cochabamba. Ambos pro- na; se han agregado casos cedimientos se produjeron de ovoides con ketamina. Son procedimientos suma-El Director Regional de la mente peligrosos, porque Aduana de Iquique, Cristian está en riesgo la vida de las personas que ingieren estas sustancias. Nuestras fiscaliobservado procedimientos zadoras y fiscalizadores esconsecutivos con perso- tán altamente entrenados nas que ingresan al país tanto para detectar estas

situaciones como para proceder con rapidez y diligencia para asegurar el traslado oportuno de las personas a los centros asistenciales."

En el primer caso, el pasajero que viajaba en un bus que cumplía con la ruta Arica - Santiago, el que había llegado procedente de Cochabamba, Bolivia y que declaró haber ingerido 90 ovoides de droga, con el fin

de transportarlos hasta Antofagasta donde le estarían esperando para la entrega de las sustancias a cambio de un pago en dólares.

Destacaron los funcionarios de Aduana y de la policía, que se procedió entonces al traslado del individuo a un baño de la avanzada, donde expulsó 27 ovoides que contenían una sustancia de color beige, con un peso total de 335 gramos. Posteriormente, las pruebas de campo realizadas con un analizador de partículas Trunarc arrojaron positivo para pasta base de cocaína. En tanto, en el segundo caso, de similares características, el viajero declaró

¿ Oué sucede si se revientan los ovoides con droggs al interior del estómago de un ser

humano?

De acuerdo a los antecedentes fuentes médicas, los bolivianos que tragaron un total de 190 ovoides con drogas y que solo expulsaron 46, corren riesgo de morir por intoxicación aguda.

Se indicó que esta situarecopilados ción trae consigo un paro por diario El Longino en cardiorespiratorio que requiere tratamiento médico-quirúrgico inmediato, porque en pocas horas la persona puede morir.

haber ingerido más de 100

ovoides antes de tomar el bus

con destino a la ciudad de An-

tofagasta. En el lugar expulsó

19 paquetes de distintos co-

lores, los que contenían ke-

tamina, de acuerdo a los test

Ambos hechos fueron inme-

diatamente informados a la

Fiscalía Regional, la que ins-

truyó derivar el procedimiento

a la Policía de Investigaciones,

que procedió al traslado de los

viajeros, junto a la droga incau-

tada y resto de la evidencia.

aplicados.

Es importante conocer también conclusiones de estudios realizados por el organismo UNODC (United Nations Office On Drogs and Crime) que establecen que hoy en el mundo hay más de 300 millones de consumidores de estupefacientes. Concluye además que esta se produce principalmente en los países sudamericanos de Colombia, Bolivia y Perú, que distribuyen principalmente cocaína en todo el mundo.



